

Dra. Mónika Szente-Varga, Universidad Nacional de Servicio Público, Budapest, Hungría.

Título: ‘Lazos saludables’ – Las compañías farmacéuticas Richter y Chinoin en América Latina

Resumen: Los inicios de la industria farmacéutica húngara se remontan a principios del siglo XX, y su crecimiento se interconecta con la primera guerra mundial. Hubo una demanda elevada de productos como desinfectantes y vacunas, así como pedidos militares de ‘gases de guerra’ como bromoacetona. Tras el conflicto mundial, la transición de una economía de guerra a una economía de tiempos de paz, así como la pérdida de dos terceras partes del territorio de Hungría con el Tratado de Trianon, fueron cambios que significaron compras nacionales muy restringidas. Encontrar mercados fuera del país y fortalecer las exportaciones, fueron requisitos indispensables para poder sobrevivir. La investigación busca establecer el proceso de la transformación de las fábricas Richter y Chinoin de compañías nacionales en empresas trasnacionales, y presencia en América Latina.